

野口賞

奨励賞をひでじビル

11月29日に授賞式

アで解決した点、収益性、地域資源を活用して事業展開をしている点などが高く評価された。

界、化学事業界の先駆者でもある野口遵の後に續く事業者や事業を県内で育成しようと、顕彰会が平成13年に設けた。今年は3件の応募があり、昨

本常天旭化成延岡支社長
や小林宏史野口研究所所長
事長ら5人の選考委員が
審査を行つた。

延岡市の野口遵（したかう）顕彰会（清本英男会長）は17日、「第18回野口賞」の「産業振興奨励賞」に、宮崎ひでじビール（永野時彦社長、梶川悟史ビール事業部統括部長）の「県産農産物など地域資源を活用した世界に認められるビール・発泡酒の開発」を選んだと発表した。11月29日午後5時30分から同市細屋町のエンシティホテル延岡で授賞式を行

同社は、県産のクリを
使ってアルコール度数の
高い、瓶内で長期熟成さ
せることで味わいが増す
熟成ビール「栗黒(くり
くろ)」を開発、「ワールド
ビアアワード2017」
で世界最高賞を受賞し
た。

事業を海外展開するに
あたって、ビールの鮮度
を維持するための移送コ
ストの高さを、「ビールを
熟成させる」というアイデ

アで解決した点、収益性地域資源を活用して事業展開をしている点などが高く評価された。

野口賞は、旭化成の創業者で国内の電気事業

新庁舎建設計画 回答

住民有志でつくる「門川町を考える会」は18日、新庁舎建設計画の凍結などを求め提出した陳情書に對して、町側が示した計画通りに建設を進める内容の回答書を不服とし、

界、化学事業界の先駆者でもある野口遵の後に續く事業者や事業を県内で育成しようと、顕彰会が平成13年に設けた。今年は3件の応募があり、竹下は「志の門川町に異議申立書を提出した真田」「回答は戸舎高台移転計画の経緯説明のみだった」とし、再回答を求めていた。

本常天旭化成延岡支社長や小林宏史野口研究所所長事長ら5人の選考委員が審査を行つた。

新序舎建設計画回答に異議申立書提出 住民有志の門川町を考える

支社長研究所理委員会



説明のみで回答になつて
いない。「重く受け止め
る」といひつけだつたが
執行部の誠意は見えてこ
なかつた」。

2018.10.20

初の登録御

春日

春日神社 創建1300年式年大祭

みこし、愛宕山に上る

10
/20

718年の創建とされる延岡市恒富町の春日神社（木村健男宮司）の御鎮座千二百年式年大祭がきようから、同神社などで始まった。大祭はあすまで、50年に一度のお祭りで節目を祝い、神威発揚を願う。

初日のきょうは、22回体構成する「春日会」（柳田真吾^長）が親みこしと新みこしを抱いて恒富地区内約20ヶ所を巡行。このうち親みこしはさざる山山頂へと登る。声を上げながら、約2時半にかけて山頂に到達。

今回初めて、二三ギヤミコトヒコナハナサクヤビメの出会いの伝説がある。午前6時に神社を出発きよ)を行った。奥宮・極天様(こってんさん)まで抱き上げ、初の辯天渡御を喜んだ。

「一生に一度の機会だ」と思つてはいたが、
「うまい」と話した。
「舞のみこ」は、片田
町公民館で交流会、浜塩
食館、浜公民館、伊達
食館、イオン延岡店な
どを巡り、宮内は午後
7時ころ。神社では、本
殿横の舞台で内5団体
が午後平式神樂を奉納。午
後時から午時ころまで
余の番を舞う。

なを祈願する小笠原祭
弓馬術祭のお祓(はらめ)の儀式(ひぎし)
の儀式では、同地区的医師で弓道範(よのくわん)の川口修徳さんが鏑矢(かぶさ)やを放ち、風を切る。
境内を清める。



初の「登拝渡御」。威勢のいい掛け声とともに愛宕山を上る親みこし



午前6時に出発。春日神社の御神門をくぐる
親みこし



愛宕山の奥宮・極天様の前に親みこしを置き、
参拝する担ぎ手

2018.10.20